
Zu diesem Thema haben bereits Gespräche mit der Familie Lobinger unter 

Beteiligung des Bürgermeisters stattgefunden. Ein konkreter Vorschlag soll in der 
nächsten Ausschusssitzung vorgestellt werden.   


